

Ayuntamiento por todas las consideraciones otorgadas a lo largo de mi estancia en la Plaza, y que el kiosco de Lino quede en la memoria de todos, aun cuando ya para las nuevas generaciones sea otra persona quien lo represente.

La vida sigue, y sigue el kiosco prestando sus servicios, ya dirigido y atendido por su nueva propietaria, María Márquez Fernández-Camuñas, a la que deseo toda clase de éxito y que sea por méritos propios la merecida continuadora de este popular kiosco tan arraigado en nuestra ciudad. Con todo el cariño de vuestro Lino.

**LINO**



Nosotros, las Monjas de Clausura, nos encontramos muy agradecidas por los donativos que tan generosamente entregaron como ofrenda, en la Misa de las Fiestas del día 17 de agosto, con motivo de la celebración de la Santa Beatriz de Silva.

Ofrecemos a Dios oraciones por todos los que residen en aquella calle, afortunados por tener el nombre de tan conocida Santa, fundadora de nuestro convento. Dios os lo pague.

**LA SUPERIORA**

## A CARMELA RODRÍGUEZ

Esta carta que te remito en el mismo medio de la revista SIEMBRA, en el que publicaste tu "explosión de cariño" hacia mí, quiero hacerla extensiva a ese supuesto 90% de conciudadanos que pueden compartir tu idea y sugerencia.

Gracias de corazón a ti y a tu esposo y a todos los que me han demostrado a lo largo del tiempo tanto afecto. Ya dije en alguna ocasión pública que si en mi vida y profesión di entrega, desvelo, renuncié o algún sacrificio, fui compensado con prodigado exceso.

Sabed todos que conozco que mi

nombre figura ya muchos años en las calles de vuestro corazón y esos han sido, sinceramente lo digo, la moneda y homenaje mas preciados para mí.

Un fuerte abrazo.

**EMILIANO GARCÍA ROLDÁN**

## RESPUESTA DE "SIEMBRA" A DOÑA MERCEDES SÁNCHEZ-CANTALEJO

Respetada Mercedes:

En el número anterior dábamos cabida a una extensa y farragosa carta que escribías a unas señoras y cuya primera parte la dedicabas por entero a esta tu revista. De cuanto en ella dices entresacamos un párrafo que textualmente transcribimos:

"Sus intenciones —refiriéndose a Siembra— y las de su Director serán muy válidas para los que disfrutan con esos métodos de acoso constante, a los que ven el bien público ignorado cuanto menos y deformado las más de las veces, por su despedido afán de sobresalir son su crítica sistemática. No es mi forma de actuar, ni de concebir la existencia ni la coexistencia".

No podemos entrar en profundas reflexiones sobre lo que es o significa Siembra, porque sería excesivamente prolijo, pero si se hace necesario puntualizar en algunas consideraciones. Veamos si el acoso constante, como tú dices, no es tu forma de actuar ni de concebir la existencia ni la coexistencia, convendría que recordaras que han sido tres las veces que te has dirigido a esta tu revista y las tres veces han sido para ponernos "como hoja de perejil". Repasa tu epistolario, ordena tu memoria y verás cuan cierto es lo que afirmamos.

Por otra parte habrás observado que tantas cuantas veces te has dirigido a nosotros —aunque haya sido insultándonos— tus escritos han sido publicados y lo han sido desde una revista que se financia con fondos de sus suscriptores y anunciantes. Piensa ahora: ¿podríamos nosotros haber publicado una crítica a la Corporación en el Boletín Municipal, teniendo en cuenta que ese boletín se financia con dinero de todos los manzanareños, incluidos los que hacemos Siembra?

Cuando decidiste saltar a la polí-

tica hubo un comentario de nuestro director que te molestó sobremedida, pero que posteriormente algún compañero de tu partido y cercano a ti, se ha encargado de repetirlo y aplaudirlo, ("cuidado con quien te juntas"). Después has sido durante un año Concejala de Cultura y Siembra ha dado puntual información de cuantos actos has presidido, representado, presentado o intervenido, sin entrar nunca en comentarios, que en alguna ocasión nos hubiera gustado hacer, porque lo cierto es que han sido bien pobres las páginas de historia cultural de Manzanares que has dejado escritas, cometiendo tu mayor error al olvidar la lapidaria frase que acuñara la más luenga lengua del PSOE: "El que se mueva no sale en la foto". Y te has movido. Por eso, sólo podrás salir en las fotos de los encajes de bolillos, ya que únicamente te han dejado la Concejalía de la Mujer, a pesar de tus tensas relaciones con la única Asociación de mujeres que hay en Manzanares.

¿Cuál va a ser tu papel corporativo a partir de ahora? Tu situación actual nos recuerda un conocido y viejo cuentecillo, que por su brevedad y agudeza, nos invita a contarlo para que de ejemplo sirva:

Había en Cáceres un concejal que un buen día se desplazó a la gran ciudad, y como dejara su coche mal aparcado, el policía de turno procedió a extenderle la correspondiente denuncia. Cuando este hecho se estaba produciendo, se presentó el concejal e increpó al agente.

— Oiga, ¿Vd. no sabe que yo soy concejal de Cáceres?

El policía, sin levantar ni vista ni bolígrafo del impresillo denunciatorio, manifestó mientras dibujaba una iocóndica sonrisa.

— Pues en Cáceres pintará Vd. algo, pero lo que es aquí...

Ante aquella rotunda manifestación policial, el edil extremeño reflexionó un instante, arqueó sus cejas, movió acompasadamente la cabeza y musitó:

— ¡Pues si viera Vd. lo que pinto en Cáceres!...

Como bien público que eres, recibe nuestros más respetuosos saludos, quedando enteramente a tu disposición.

**SIEMBRA**